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ДЕПУТАТСКИЕ ЗАБОТЫ

НА ЗЛОБУ ДНЯ

Задачи определены

По крайней мере именно 
в таком режиме прошла 
конференция в Совет-

ском отделении КПРФ. Преды-
дущий состав райкома был из-
бран в мае 2020 года — в самый 
разгар пандемийных ограниче-
ний. Тогда на коммунистов лег-
ла большая ответственность: 
надо было проводить выборы 
в Совет депутатов Новосибир-
ска и областное Законодатель-
ное собрание. Об этом и мно-
гом другом напомнил в своём 
докладе первый секретарь рай-
кома Анатолий Казак: 

— Мы два года прожили в 
условиях пандемии, сейчас — 
в условиях геополитического 
противостояния славянского и 
англосаксонского миров. И тем 

не менее коммунисты в этих 
кампаниях добились одних из 
лучших результатов в городе и 
области, вернули представи-
тельство в Горсовете, готовы к 
решению новых задач.  

— Наша задача — конверти-
ровать полученный на выборах 
результат в приём в партию. 
Райком требует пополнения, 
надо насыщать новыми кад-
рами комсомольскую и пар-
тийную организации, — счи-
тает депутат Совета депутатов 
Новосибирска Виктор Стрель-
ников. 

Конференция избрала новый 
состав районного комитета из 
26 человек. Первым секретарём 
вновь стал Анатолий Казак, ко-
торый предложил ввести долж-

ности трёх секретарей: по 
идеологической работе (Антон 
Бурмистров), по агитации и 
пропаганде (Виктор Стрельни-
ков), по организационной ра-
боте (Ирина Фомичёва). 

А вот в Колыванском районе 
был избран новый первый сек-
ретарь — Николай Южаков. Од-
ной из основных задач в рабо-
те коммунистов он видит со-
действие развитию сельского 
хозяйства. Коммунист отмеча-
ет, что этой отрасли не уде-
ляется должного внимания, из-
за чего возникают такие пара-
доксы, когда при росте миро-
вого спроса на зерно выращи-
вать его невыгодно: 

— Задача деревни — кор-
мить людей, необходимо, что-
бы крестьянин стремился про-
изводить продукцию. 

Кстати, Николай Николаевич 
в течение 13 лет возглавлял 
сельскую муниципальную 
власть, избирался членом бюро 
областного комитета КПРФ.  

 
Иван СТАГИС.

Продолжаются отчётно-выборные конферен-
ции местных отделений КПРФ Новосибирской обла-
сти. Отчётный период был непростым: начался с 
пандемии, закончился специальной военной опера-
цией. Но коммунисты сохранили партийное един-
ство, которое позволяет им даже в таких условиях 
работать и ставить амбициозные задачи. 

СОЦИАЛЬНЫЙ ДИАГНОЗ

К депутату АКЗС Павлу Митро-
фанову обратились жители Лок-
тевского, Змеиногорского и Треть-
яковского районов, получающие за-
местительную почечную терапию 
в больнице №2 г. Рубцовска. Регу-
лярные поездки в диализный центр, 
от которых зависит жизнь людей, 
стали им уже не по карману. 

 

Рубцовск находится в 75 километрах от ад-
министративного центра Локтевского 
района — города Горняк. До 30 июня орга-

ны соцзащиты выделяли достаточно средств на 
компенсацию стоимости проезда. Но затем 
краевое правительство приняло постановление, 
согласно которому сократился объём помощи 
гражданам, проходящим амбулаторный гемо-
диализ. Так, с июля пациентам из Горняка вы-
деляется только 800 рублей на поездку в диа-
лизный центр. При этом поездка на такси (а 
предоставлять такую транспортную услугу го-
товы сегодня лишь таксисты) обходится в 1500 

рублей. Каждому пациенту требуется 
12 процедур гемодиализа ежемесяч-
но, то есть из собственных средств 
только на транспортные услуги им 
приходится тратить 8400 рублей. Для 
многих это значительная сумма, и 
люди вынуждены сокращать число 
поездок. 

Избиратели попросили депутата 
оказать содействие в решении их про-
блемы. В качестве варианта предла-
гается внедрить систему перитоне-
ального диализа, который получает 
всё большее распространение, так как 
делается в домашних условиях и не 
требует от пациентов длительных по-
ездок в диализные центры. В Новоси-
бирской области, Красноярском крае, 

Ханты-Мансийском автономном округе уже 
идут по этому пути. 

Изучив вопрос, Павел Митрофанов направил 
свои предложения зампредседателю комитета 
по здравоохранению Алтайского краевого Зако-
нодательного собрания Елене Хрусталёвой. Пред-
лагается открыть отделение гемодиализа в Цент-
ральной районной больнице г. Горняк, где также 
могли бы обслуживаться пациенты из соседних 
районов. Необходимо также в кратчайшие сроки 
пересмотреть объём компенсации жителям и 
перейти к внедрению в Алтайском крае перито-
неального диализа на дому, как поступают в дру-
гих регионах. Кроме того, предлагается решать 
вопрос выдачи квот и оплаты услуги диализа че-
рез Фонд обязательного медицинского страхова-
ния, как это делают в Новосибирске с 2016 года. 

Павел Яковлевич надеется, что вместе с про-
фильным комитетом АКЗС удастся убедить 
минздрав в необходимости изменений, ведь в 
Алтайском крае из года в год услугами гемо-
диализа пользуются всё больше пациентов. 

 
Пресс-служба Алтайского крайкома КПРФ.

Жизненно важный 
вопрос

— Мы говорили, что 
мобилизация — 

это не просто призыв 300 ты-
сяч человек в ряды Воору-
жённых сил. С самого начала 
специальной военной опера-
ции партия выступала за мо-
билизацию государства, об-
щества, экономики для реше-
ния той ключевой задачи, ко-
торая стоит перед страной, — 
с этого тезиса начал своё вы-
ступление Ренат Сулейманов.  

Но, по мнению политика, ча-
стичная мобилизация выявила 
немало проблем. Впрочем, 
коммунисты предупреждали 
об этом, когда стартовала сер-

дюковская «реформа» армии, 
которая привела к изменению 
структуры, численности Во-
оружённых сил. Так, была со-
кращена структура военкома-
тов, ликвидированы мобили-
зационные отделы, которые 
занимались учётом резерва, 
составляли базу данных этой 
категории граждан. Федераль-
ный закон «О мобилизации» 
был принят в 1994 году, изме-
нения в него не вносились, что 
также создало немало проблем 
правового характера. 

Тем не менее российское 
гражданское общество до-
стойно проявило себя, спло-

тившись в сборе помощи мо-
билизованным гражданам: 

— Сейчас около 400 членов 
КПРФ мобилизованы или за-
писались добровольцами. К 
ним стоит добавить порядка 
150 бойцов — членов Ком-
партий ДНР и ЛНР. Есть такие 
люди и в Новосибирской пар-
тийной организации, мы всех 
знаем, стараемся им помо-
гать, понимая, в каких усло-
виях им придётся участво-
вать в боевых действиях. 

В целом, по мнению поли-
тика, ситуация, когда на 300 
тысяч мобилизованных при-
ходится порядка 450 тысяч 
(по разным подсчётам) чело-
век, которые после известий 
о мобилизации покинули 
Россию, свидетельствует о 
провале патриотического 
воспитания, о чём также го-
ворили коммунисты: 

— Мы уверены в том, что, 
основываясь на тех завоева-
ниях, которые были в совет-
ский период — Победе в Ве-
ликой Отечественной войне, 
покорении космоса, достиже-
нии ядерного паритета, — мы 
сможем победить.  

Иван СТАГИС.

Родимые пятна 
«сердюковщины» 

 
Депутат Государственной думы, второй секре-

тарь Новосибирского областного комитета КПРФ 
Ренат Сулейманов в ходе пресс-конференции рас-
сказал об отношении партии к частичной мобили-
зации. Он отметил, что данное событие вскрыло 
все недостатки, на которые указывали коммунисты, 
противодействуя военной «реформе» Сердюкова. 

ПОВЕСТКА ДНЯ

На состоявшемся  
V пленуме ЦК КПРФ было 
предоставлено слово мэ-
ру Новосибирска, первому 
секретарю областного 
комитета КПРФ, члену 
Президиума ЦК КПРФ 
Анатолию Локотю. 

— Новосибирские ком-
мунисты считают 

своевременным и правиль-
ным в год 100-летия СССР из-
учить опыт строительства мо-
гучего Советского государст-
ва, — сказал он. 

Лидер новосибирских ком-
мунистов напомнил об одном 
из ярких символов специ-
альной военной операции — 
о пожилой женщине, вышед-
шей встречать солдат с совет-
ским флагом: 

— Это свидетельство того, 
насколько глубоко заложены 
в нашем народе советские 

принципы. В отечественной 
истории были и западная ин-
тервенция, и экономическая 
блокада молодой Советской 
республики. История сделала 
ещё один виток — и вновь 
экономическая блокада, и 
вновь угроза целостности Рос-
сийского государства. Не слу-
чайно Геннадий Андреевич 
Зюганов подчеркнул: это — 
война не с украинским наро-
дом, а с НАТО, с объединив-
шимся против нас западным 
империализмом. Каждый на-
ходится в зоне поражения: 
как только вы открыли гаджет 
и прочитали фейковые ново-
сти, то получили выстрел в 
самое сердце. Из этой войны 
только два выхода: либо по-

беда, либо поражение, за ко-
торым встанет вопрос о су-
ществовании России как го-
сударства.  

Для победы на фронте надо 
обеспечить победу в тылу — 
так было в годы Великой Оте-
чественной войны. Две неде-
ли назад мы в Новосибирске 
установили стелу, посвящён-
ную трудовому подвигу ново-
сибирцев в то время. Стела 
получилась красивой, величе-
ственной, она видна издалека, 
на её экране круглосуточно 
показывается материал о по-
двигах новосибирцев: мил-
лионы изготовленных патро-
нов, миллионы снарядов, бо-
лее 15 тысяч боевых истреби-
телей, обмундирование, про-

довольствие — всё это про-
изводилось в Сибири и непо-
средственно в Новосибирске.  

Были и жертвы — не все вы-
держивали напряжение ин-
тенсивного трудового фронта, 
без выходных, без праздников, 
12-часовой рабочий день. На 
Красном проспекте есть неза-
метный памятник лётчику-ис-
пытателю Василию Старощу-
ку: в 1943 году во время испы-
тания Як-7 он сажал аварий-
ную машину и погиб, уводя 
самолёт от жилых кварталов.  

Новосибирск, как и во вре-
мя войны, является центром 
формирования воинских ча-
стей, к нам едут из Иркутской 
области, Красноярского края, 
Тувы, Хакасии, Алтая, Том-

ской области. На наших поли-
гонах они проводят слажива-
ние и затем уезжают в зону 
боевых действий. Провожая 
солдат, я им обещал, что мы 
позаботимся об их семьях, о 
детях. И мы приняли непро-
стое решение: сократили рас-
ходную часть бюджета и на-
правили 25 миллионов рублей 
на снабжение бойцов всем не-
обходимым и помощь семьям 
мобилизованных. 

По словам Анатолия Локо-
тя, сейчас идёт подготовка 
подарков для детей подшеф-
ного Беловодского района Лу-
ганской народной республи-
ки. Своё выступление он за-
вершил словами: «Чтобы не 
было отступления на фронте, 
не должно быть паники в ты-
лу. Всё для фронта, всё для 
победы — такова повестка 
дня».  

Иван СТАГИС.

Всё для победы!

В  соответствии с ним гря-
дут такие новации, как 
полное упразднение ин-

ститута членов избиратель-
ной комиссии с правом сове-
щательного голоса в окруж-
ных, территориальных и уча-
стковых комиссиях. Кроме то-
го, в связи с изменением фе-
дерального законодательства 

с 1 января 2023 года из систе-
мы избирательных комиссий 
исключаются избирательные 
комиссии муниципальных об-
разований. При этом вопросы 
подготовки и проведения вы-
боров в органы местного са-
моуправления передаются в 
ведение территориальных 
или участковых комиссий. 

Вносятся и другие изменения, 
в том числе — отмена пар-
тийных списков и внедрение 
на территории Омской обла-
сти системы так называемого 
дистанционного электронно-
го голосования (ДЭГ). 

Константин Ткачёв не яв-
ляется членом комитета, од-
нако ему было поручено об-

народовать поправки к зако-
нопроекту, предложенные 
фракцией КПРФ. Они касают-
ся прежде всего ДЭГ, при ко-
тором контроль за подсчётом 
результатов голосования ста-
новится технически невоз-
можным. Не приемлют ком-
мунисты и стремление власти 
отказаться от выборов по пар-
тийным спискам. О том, к че-
му приводят «бессписочные» 
выборы, можно судить по ны-
нешнему составу Омского 
горсовета. Представительство 
партий в нём никак не отра-
жает политические предпоч-
тения избирателей. 

Расклад позиций по поводу 
предложений коммунистов на 
заседании комитета оказался 
весьма любопытным с поли-
тической точки зрения. 

Всего в комитете 14 депута-
тов, то есть для того, чтобы 
отклонить поправки Ткачёва, 
требовалось 7 голосов. При-
сутствовали 12 членов коми-
тета. Прогульщиками оказа-
лись представители «Комму-
нистов России» Владимир Ка-
занин и Дарья Бикмаева. Ви-
димо, «коммроссы» в данном 
случае оказались в ситуации 
«оба варианта хуже». Демон-
стративно поддерживать 
«Единую Россию» — это дать 
очередной аргумент для тех, 
кто справедливо считает 
группировку Казанина «симу-
лякром» и прислужниками 
«партии власти». Голосовать 
солидарно с фракцией КПРФ 
— идти против «хозяев». Так 

что фракция КПКР «проголо-
совала ногами». 

За поправки Ткачёва вы-
ступили четверо представи-
телей КПРФ — Василий Ар-
хипов, Анатолий Казак, Вла-
димир Лисин и Леонид Ми-
хайленко. Все «единороссы», 
а также Андрей Жуковский 
из «Справедливой России» и 
Наталья Тузова из «Новых 
людей» голосовали против 
предложений фракции КПРФ. 
Итого 8 голосов — против, 
комитет решил рекомендо-
вать Законодательному со-
бранию принять законо-
проект во втором чтении без 
каких-либо поправок. 

Причём на федеральном 
уровне «Справедливая Рос-
сия», в частности депутат Гос-
думы Андрей Кузнецов, вы-
ступают против ДЭГ. А депу-
тат Госдумы от «Новых лю-
дей» Антон Ткачёв заявлял, 
что закон о ДЭГ — сырой, что 
нужно чётко прописать в за-
коне алгоритм наблюдения за 
ДЭГ: «Норма должна быть 
единой, а рамки — жёсткими». 
На уровне региона предста-
вители этих же партий по-
слушно машут лапками в под-
держку лишения самих себя 
возможности контроля за 
подсчётом голосов на муни-
ципальных выборах. 

Парадокс? Нет — это де-
монстрация реального каче-
ства нашей омской квази-
оппозиции. 

 
Евгения ЛИФАНТЬЕВА.

«Оппозиция» во всей красе

На заседании комитета по законодательству и местному само-
управлению парламента Омской области Константин Ткачёв пред-
ставлял поправки в законопроект «О внесении изменений в закон 
Омской области «О выборах в органы местного самоуправления».

Комитет по социальной поли-
тике, здравоохранению, охране 
труда и занятости населения рас-
смотрел проект бюджета Ново-
сибирской области в части индек-
сации зарплат бюджетникам и 
социальных выплат.  

К ак пояснил заместитель председателя коми-
тета, депутат регионального парламента от 
КПРФ Александр Козлов, индексация зарплат 

бюджетникам и социальных выплат необходима 
из-за высоких темпов инфляции. В этом году ин-
дексация произведена в общей сложности более 
чем на 14%. По его словам, это один из самых вы-
соких показателей в стране. В других регионах 
зарплаты и соцвыплаты проиндексировали на 
меньшую величину.  

— Я задал вопрос: «Будет ли индексация в сле-

дующем году?» Мне коротко ответили: «Да». Гото-
вимся к сессии, будем внимательно изучать, какие 
средства на эти цели заложены. Ведь у нас офици-
альная инфляция расходится с реальной. Если по-
требуется, будем ставить вопрос о большей индек-
сации, — пояснил Александр Козлов.  

На заседании комитета также рассмотрели во-
прос о выделении средств на развитие сельского 
хозяйства. Александр Козлов отметил, что на эти 
цели не жалеют ни областных, ни федеральных 
средств.  

Федеральный центр учёл пожелания новосибир-
ских парламентариев в части финансирования Фон-
да социального страхования.  

Отдельным вопросом депутаты рассмотрели га-
зификацию сёл и населённых пунктов Новосибир-

ской области. По словам Александра Козлова, уве-
личены меры социальной поддержки на подключе-
ние домов к газопроводам. 

— Сибирь должна быть газифицирована. Я счи-
таю, что политика федерального и областного пра-
вительства в этом отношении правильная, — уверен 
парламентарий.  

Также депутаты рассмотрели вопрос установле-
ния коэффициента, который поможет привлечь в 
Новосибирскую область больше рабочей силы. Де-
фицит наблюдается в строительстве, жилищно-
коммунальном хозяйстве и других сферах. Необхо-
димо создавать условия, чтобы в регион приезжали 
как можно больше людей. Коэффициент на 2023 
год оставили на уровне 2022-го. 

Андрей ВЕРЖБИЦКИЙ.

Приняты важные решения

Г лавные инициативы 
КПРФ касаются обще-
ственного транспорта, 

здравоохранения, массового 
спорта и местного самоуправ-
ления. Так, коммунисты пред-
лагают продолжить развитие 
общественного транспорта в 
регионе: модернизировать 
электротранспорт и создать 
муниципального автобусного 
перевозчика в Барнауле. На 
эти цели предлагается выде-
лить 1 млрд рублей и 1,5 млрд 
рублей соответственно. 

Для защиты от долговой на-
грузки ФАПов и районных 
больниц КПРФ предлагает 
предусмотреть в бюджете 600 
млрд рублей. Коммунисты не 
согласны с резким сокраще-
нием поддержки массового 
спорта: по первоначальному 
проекту бюджета её плани-
руют уменьшить в 3 раза — до 
369,8 млрд рублей. Фракция 
выступает за то, чтобы сохра-
нить финансирование спорта 
на уровне 2022 года — в раз-
мере 1,05 млрд рублей. В поль-
зу муниципалитетов необхо-
димо перераспределить де-
нежные средства, получаемые 
от акциза на топливо, считает 
фракция. Отчисления местно-

му самоуправлению предла-
гается увеличить с 10 до 15%. 

Также среди бюджетных 
предложений — финансиро-
вание подготовки рабочих 
кадров для предприятий Ал-

тайского края. Сейчас такая 
программа разрабатывается, 
и она очень актуальна для на-
шего региона. На неё реко-
мендуется выделить 300 млн 
рублей. 

Кроме того, КПРФ предлага-
ет ряд выплат из краевого 
бюджета. «Детям войны» — 
ежегодную выплату в связи с 
годовщиной Победы в Вели-
кой Отечественной войне в 

размере 5 тыс. рублей. В целях 
закрепления медицинских 
кадров в регионе необходимо 
с 1 января 2023 года устано-
вить ежемесячную выплату 
медицинским работникам в 
размере 5 тыс. рублей, а для 
выпускников с медицинским 
или фармацевтическим обра-
зованием при их трудоустрой-
стве в краевые медучреждения 
— единовременную выплату в 
размере 50 тыс. рублей. Для 
сельских педагогов предлага-
ется увеличить поддержку до 
5 тыс. рублей в месяц. 

При этом некоторые выпла-
ты, по мнению коммунистов, 
нуждаются в индексации не 
ниже прогнозируемой инфля-
ции в 12,5%. Это выплаты ма-
терям-героиням, приёмным 
родителям, народным, заслу-
женным работникам и ряду 
других. Сейчас в проекте крае-
вого бюджета данные выпла-
ты заложены без индексации. 

Часть расходов фракция 
КПРФ предлагает либо оста-
вить на уровне 2022 года, либо 
урезать. Так, на уровне 2022 
года предлагается оставить 
расходы на чиновников, до-
рожный фонд, расходы на 
средства массовой информа-
ции, а на выборы губернатора 
в 2023 году — уменьшить. Эти 
меры позволят сэкономить 
более 2,35 млрд рублей, пере-
направив средства на финан-
сирование более важных со-
циальных статей бюджета. 

 
Пресс-служба Алтайского 

крайкома КПРФ.

Социально ориентированный 
бюджетФракция КПРФ в Алтайском краевом Законо-

дательном собрании внесла свои предложения 
в проект краевого бюджета на 2023 год.


